

COMUNICADO DE PRENSA

Raúl Romero ARTE

Concesión de la Medalla de Oro al Arte a Raúl Romero

Peguerinos, 15 julio 2016. El pintor Raúl Romero Altares ha sido galardonado a título póstumo en reconocimiento a su trayectoria artística con la medalla de oro Foro Europa 2001, en su edición 2017. Un premio que se concede con toda solemnidad a las personas más sobresalientes de diferentes disciplinas artísticas, científicas o sociales en nuestro país.

El Foro Europa 2001, fundado en 1996 por José Luis Salaverría, su actual presidente, está considerado como uno de los más prestigiosos de España y es el único con presencia en toda Europa, donde goza de un amplio reconocimiento. La concesión de este galardón se suma a la que han recibido hasta la fecha personalidades como la doctora Sara Ballesteros, el doctor Barraquer, el exministro de Asuntos Exteriores Josep Piqué, el periodista Luis del Olmo o la escritora Carmen Posadas.

Al acto de entrega de premios, celebrado en el Hotel Westin Palace de Madrid, acudieron los representantes y herederos del artista, así como el director de la Casa Museo, coincidiendo en la alegría de la distinción y la sorpresa "por el hecho de que un pintor hermético, alejado de las galerías, público y exposiciones a lo largo de su vida" nunca se hubiera atrevido él mismo a recoger la Medalla. Cuatro años después de fallecer, igual que ha ocurrido en la historia del arte a muchos artistas, el reconocimiento póstumo pone en valor la obra de uno de los mejores dibujantes y pintores de la última mitad del siglo XX.

